

Neckargemünd, 23.04.2021

Information zur Beschulung in der Woche vom 26.-30.04.2021 in der Abteilung Berufliche Bildung

Liebe Schülerinnen und Schüler der Abteilung Berufliche Bildung,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Betreuerinnen und Betreuer,

nach den uns zum jetzigen Zeitpunkt vorliegenden Informationen der Kultusverwaltung stellt sich die Beschulung in den Klassen der Abteilung Berufliche Bildung an der Luise für die die kommende Woche wie folgt dar:

Alle Klassen der **Sonderberufsfachschule** erhalten in der kommenden Woche ausschließlich Fernlern-Unterricht („Homeschooling“). In der kommenden Woche findet für diese Klassen **kein Präsenzunterricht statt.**

Leistungsüberprüfungen (Klassenarbeiten) können jedoch auch weiterhin in der Schule (in Präsenz) stattfinden.

Für die beiden Klassen des Bildungsgangs **Vorqualifizierungsjahr Arbeit/Beruf (VAB)** wird in der kommenden Woche Präsenzunterricht stattfinden. Der genaue Plan ist den Schülern bereits bekannt.

Bitte melden Sie sich, wenn Sie Fragen haben.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und David Herion